

Ressort: Vermischtes

UN: Weltweite Konflikte stellen humanitäre Herausforderung dar

New York, 02.01.2014, 20:36 Uhr

GDN - UN-Nothilfe Koordinatorin Valerie Amos hat deutlich gemacht, dass die weltweiten Konflikte eine große Herausforderung für das internationale System der humanitären Hilfe darstellen. So viele Menschen wie nie zuvor befinden sich auf der Flucht vor Gewalt oder sind durch Naturkatastrophen heimatlos geworden, so Amos am Donnerstag.

Vor allem die Konflikte, die im Südsudan und der Zentralafrikanischen Republik ausgebrochen sind, brächten die Hilfen an ihre Grenzen. Bereits das Jahr 2013, das durch den Krieg in Syrien und den Taifun Haiyan geprägt war, sei eine Herausforderung gewesen, 2014 werde wohl kaum Entspannung bringen. "Die Vereinten Nationen und ihre Partner werden gebraucht wie nie zuvor", so Amos.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27763/un-weltweite-konflikte-stellen-humanitaere-herausforderung-dar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com